

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Tepis Stigma PSSI soal JIS Layak

Gambir, Warta Kota

Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria menepis stigma Persatuan Sepakbola Seluruh Indonesia (PSSI) yang menyebut, Jakarta International Stadium (JIS) tak layak untuk laga Timnas melawan Curacao pada 27 September 2022 mendatang.

Politikus Partai Gerindra itu mengklaim, bahwa stadion yang dibangun sekitar Rp 4,5 triliun tersebut telah memenuhi standar FIFA.

"Teman-teman dari PSSI ingin bahwa JIS itu memenuhi standar internasional. Sebetulnya JIS itu dibuat sedemikian tidak hanya bagus megah dan lain-lain, juga memenuhi standar internasional," kata Ariza di Balai Kota DKI pada Senin (12/9/2022).

Ariza mengatakan, pemerintah lewat PT Jakarta Propertindo (Jakpro) akan selalu berupaya menyempurnakan stadion tersebut jika menemukan hal yang dianggap kurang standar.

Namun secara umum JIS itu tidak hanya baik dan megah, tapi memiliki kapasitas besar dan memenuhi standar internasional.

"Tapi dari PSSI ada beberapa tambahan syarat yang harus dipenuhi," ucap Ariza.

Dikutip dari Tribunnews.com, PSSI menilai Stadion JIS belum layak menggelar laga FIFA Matchday untuk Timnas Indonesia.

Sebagai gantinya, PSSI mengajukan dua opsi stadion di Jawa Barat yang dianggap layak untuk gelaran tersebut, yaitu Stadion Pakansari Bogor dan Stadion Patriot Candrabhaga di Bekasi.

Menariknya, sebagai sebuah stadion yang dianggap layak oleh PSSI, kondisi Stadion Pakansari tampak tak ideal untuk pertandingan sepakbola saat laga diguyur hujan deras pada laga Rans Nusantara Vs Persik Kediri, Sabtu (10/9/2022).

Stadion Pakansari seolah ikut angkat bicara terkait polemik PSSI memindahkan laga timnas Indonesia dari Jakarta International Stadium.

Laga Rans Nusantara FC vs Persik Kediri pada pekan kesembilan Liga 1 2022/23 menjadi saksi bahwa Stadion Pakansari amat rentan diguyur banjir saat hujan deras.

Sebagai pengingat, PSSI sedang disorot negatif oleh publik dalam penentuan venue pertandingan timnas Indonesia menghadapi Curacao. Opsi yang pertama diapungkan PSSI adalah Stadion Gelora Bandung

Lautan Api (GBLA) di Bandung dan Jakarta International Stadium (JIS) di Jakarta.

Belakangan, PSSI menarik opsi JIS dan mengapungkan Stadion Pakansari sebagai venue pengganti. Hal yang membuat netizen bereaksi, PSSI menyatakan JIS tak layak menggelar pertandingan karena tak memenuhi standar.

"Setelah PSSI melakukan uji kelayakan, JIS dianggap belum layak untuk menggelar FIFA Matchday," demikian tulisan dari rilis PSSI.

Sementara itu PT Jakarta Propertindo (Jakpro) menyebut pembangunan Jakarta International Stadium (JIS), Jakarta Utara telah memenuhi standar FIFA.

Pelaksana tugas (Plt) Direktur Proyek JIS Arry Wibowo mengatakan, JIS dirancang oleh Buro Happold, konsultan perencana dari Inggris yang memiliki pengalaman internasional dalam merancang stadion-stadion sepakbola modern di Liga Inggris.

Menurut dia, JIS sudah memenuhi 10 kriteria rekomendasi teknis dan persyaratan stadion sepakbola standar FIFA. Proses standarisasi itu dilakukan secara ketat oleh pihak FIFA secara ketat. (faf)